



Eastman, avril 2019

La municipalité d'Eastman a obtenu dernièrement le soutien financier du Ministère de la Famille afin de réaliser son projet de **politique familiale municipale (PFM)** au courant de la prochaine année. Du même coup, elle en profitera pour mettre sur pied la politique **Municipalité amie des aînés (MADA)**.

Afin d'assurer une belle qualité de vie à nos citoyens, les objectifs de la municipalité sont :

- Assurer un lien plus fluide entre la municipalité et les citoyens
- Attirer et garder plus de jeunes familles dans la municipalité
- Augmenter le nombre de résidents permanents
- Créer des liens de proximité et améliorer le sentiment d'appartenance
- Proposer une gamme d'activités plus élargie et au goût du jour, en plus de services plus adaptés aux besoins des familles et des aînés

À cet effet, un travail de concertation entre l'administration municipale, les élus, les familles et les partenaires du milieu (école, CPE, garderies privées, Club de l'âge d'or, organismes communautaires, etc) doit être fait et de là, il en découlera un cadre de référence et un plan d'action triennal. Un comité-famille doit être formé rapidement avec une personne dans chacune de ces catégories :

- Parent d'enfant(s) de 0-5 ans
- Parent d'enfant(s) de 6-12 ans
- Parent d'adolescent(s) de 12-17 ans
- Jeune adulte de 17-25 ans
- Retraité de 50-64 ans
- Représentant d'aînés de 65 ans et plus

Si vous êtes intéressés, communiquez d'ici le **3 mai 2019** avec Mélanie Savoie, employée de la municipalité chargée du projet, au 450-297-3440 poste 30.

Impliquez-vous afin de répondre aux besoins des familles et des aînés d'Eastman !